

まごころ保育園



9月14日(土)に行われた運動会。天候にも恵まれ、すべての競技を無事に行うことが出来ました。「最後まであきらめない」気持ちを大切に、練習を含め当日も友だちと一緒に一生懸命の姿を見せてくれました。年長児のバルーンでは子ども達に内緒で保護者さんにも参加して頂き盛り上がりました。競技の最後のリレーでは、沢山の声援の中、最後まであきらめず走り切る姿に感動した素敵な運動会でした。



「それぞれのバス遠足」

🍌 2才児法人バスで遠足編

9月30日(月)待ちに待った、みかん組のバス遠足！少し小雨が降っていましたが里塚緑が丘公園へ行きました！広場を思い切り走り、電車の形をした遊具で滑り台を楽しみました♪最後に消防署をバスの中から見学し、保育園で美味しいお弁当を食べました♪とっても楽しいバス遠足でした！



🍎🍇🍏 たてわり (3才~5才児) バス遠足編

10月4日(金)、たてわりクラスで毎年楽しみにしているバス遠足！目的地の円山動物園までの道のりも、テレビ塔や右左といろいろ見て、北海道神宮の鳥居をくぐりながら手を合わせバスの中でも楽しく過ごしました。小雨が降っていましたが、お陰で混雑もせず、子どもたちはお気に入りのカッパを着用しながら沢山の動物をじっくり見て回り、満足感から帰りのバスはぐっすりでした！

「第2回絵本の読み聞かせ」

9月27日(金)に第2回「絵本の読み聞かせ」のイベントを開催しました。初めての場所に緊張していた子どもがすぐに慣れて、保育士に笑顔を見せ、玩具でゆったり遊ぶ様子が見られました。途中から在園児(0歳児)も一緒に参加し、読み聞かせスタート！大型絵本の内容を真似して、表情豊かに可愛い姿を見せてくれました。絵本を通して子ども達と保護者が楽しい時間を分かち合える機会が増え、今後も沢山の方に利用して頂ける様、地域の子も達を楽しめる活動を考えていきたいと思ひます。

